

はれときどき 図工だよ!

令和5年 7月19日
新宿区立戸塚第二小学校
校長 片山 直子
図工専科 山内 泰子

1学期ありがとうございました。

校庭の桜の木にまだ花が残る4月から始まった1学期。季節はすっかり夏に移り変わりました。一学期中のご家庭でのご理解ご協力ありがとうございました。長い夏休み、充実した毎日を過ごした子どもたちと、また元気に図工室で会えることを楽しみにしています。



給食室の皆さん本当にありがとう!!
戸二小の美味しい給食を提供して下さっている給食室からは、実は図工室もたくさんの材料をいただいています。

大量の段ボールやラップの芯。新しいものに替えた後のお盆や白衣、スプーンフォーク等、本当にお世話になっています。

ゼリーカップは給食室の皆さんが一つ一つ丁寧に洗ってから分けてくださるので、衛生面も安心!
業者向けラップの芯は長さがあり、子どもたちにも大人気です。

図工では材料をふんだんに用意するよう心掛けています。SDGsの気持ちも忘れないように頑張ります。

図工では夏休みの宿題は特にありませんが、裏面にコンクールの募集一覧を載せましたので、ぜひ参考にしてください。夏休み期間は多くの美術館博物館で夏休み向けの催しをしています。涼しく快適で豊かな時間を過ごせる美術館博物館での一日、ぜひお勧めです。

